C'est le Programme de technologies de l'information qui a suscité le plus d'intérêt jusqu'à présent. À la suite d'une demande formulée pendant la présidence de l'Autriche, le Canada a mis au point un site Web servant de vitrine R et D, qui traite des Services d'information en ligne sur la recherche et développement dans la communauté (CORDIS), et dont le lancement était prévu pour la fin octobre.

Un appel d'offres pour la création d'un réseau télématique de la santé, visant à renforcer les liens entre le Canada et l'UE dans ce domaine, a été lancé en septembre par la Direction générale des relations extérieures de la Commission européenne. Les représentants officiels de la Commission, qui font partie de la Direction générale de la société de l'information, responsable du projet en question, visiteront Santé Canada en novembre 1999.

Grâce à la collaboration d'Industrie Canada, du Conseil national de recherches du Canada et du Centre de recherches sur les communications, le Canada contribuera de façon appréciable à la conférence STI qui se tiendra à Helsinki du 22 au 25 novembre 1999. Le Canada participe au projet Netd@ys Europe 99 et fournira des informations sur ses capacités de connectivité et ses innovations techniques, ainsi que sur la culture du Canada, son patrimoine et sa géographie.

Établissement de relations entre gens d'affaires: les deux parties appuient fortement l'initiative d'une Table ronde Canada-Europe, qui vise à favoriser la coopération entre les sociétés canadiennes et européennes. En ce qui concerne les PME, le Canada poursuit avec détermination son initiative Traverser l'Atlantique pour aider ces dernières à étendre leur champ d'activités à l'Europe. Au cours de l'année, les partenaires de Traverser l'Atlantique ont organisé cinq «Cafés-Carrefour» afin de mettre directement en contact les entreprises avec des fournisseurs de services à valeur ajoutée et des experts en affaires des principaux marchés européens. Des dirigeants de plus de 250 sociétés et organismes du secteur de la haute technologie ont participé aux événements. La Commission a organisé des débats avec des associations de PME des États membres pour évaluer les possibilités de mener des activités de promotion des PME en coopération avec le Canada. La Commission a fait savoir qu'elle était prête à financer, dès le début de 2000, une série d'activités régionales en vue de sensibiliser l'Europe aux possibilités d'affaires avec les PME canadiennes.

Relations personnelles: les contacts avec les parlementaires et les visites auprès de ces derniers ont été décrits ci-dessus. Une deuxième simulation du Parlement européen Canada-Québec-Europe (Specque), qui a réuni plus de 100 étudiants d'universités canadiennes et européennes, s'est déroulée à Strasbourg, avec la participation active du Canada et de l'UE. Un événement semblable est prévu pour l'an prochain au Canada.

À l'Université de Montréal, la Chaire Jean Monnet sur l'intégration européenne a poursuivi son programme de séminaires, de conférences et de tables rondes, contribuant ainsi à une meilleure compréhension de la coopération UE-Canada.